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 譯本     
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  Resposta à interpelação escrita apresentada pelo deputado 

da Assembleia Legislativa Leong Sun Iok 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo e consultado 

o parecer do Instituto do Desporto, apresento a seguinte resposta à 

interpelação escrita apresentada pelo Deputado Leong Sun Iok a 19 de 

Abril de 2024, enviada a coberto do ofício n.º 561/E423/VII/GPAL/2024 

da Assembleia Legislativa a 22 de Maio de 2024 e recebida pelo Gabinete 

do Chefe do Executivo a 23 de Maio de 2024: 

O projecto da segunda fase do Corredor Verde da Margem Sul da 

Península de Macau, sob a alçada do Instituto para os Assuntos 

Municipais (IAM), inclui um campo de futebol de cinco, um campo de 

basquetebol e um campo de treino, com vista a proporcionar aos cidadãos 

locais a prática de actividades recreativas e desportivas. Antes da 

execução das respectivas obras, o IAM irá manter, na medida do possível, 

o campo desportivo existente na proximidade da Torre de Macau, 

esperando que este possa continuar a ser utilizado até à conclusão da obra 

do campo desportivo da zona de lazer da segunda fase do Corredor Verde 

da Margem Sul. Ao mesmo tempo, quando se iniciar a respectiva obra, 

procurar-se-á dar início, em primeiro lugar, à construção da parte que 
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inclui o campo, para que os cidadãos possam utilizar, o mais rápido 

possível, o novo local. 

O Instituto do Desporto referiu que está a trabalhar para melhorar as 

instalações desportivas públicas de Macau e tem recorrido a diferentes 

meios para satisfazer a procura dos residentes quanto a espaços 

desportivos. O ID apoia activamente os trabalhos preparatórios para a 

construção do Parque Desportivo para os Cidadãos e procederá a 

ajustamentos adequados das disposições de utilização existentes no Centro 

Desportivo Lin Fong à luz das situações reais, fazendo o possível para 

satisfazer as necessidades dos residentes e dos diferentes utentes. Além 

disso, a construção da instalação desportiva está em andamento na UOPG 

Este-2 que irá proporcionar mais espaços aos residentes e diferentes 

grupos de utentes para praticarem exercício físico, assim como diferentes 

modalidades desportivas. 

 

Aos 7 de Junho de 2024 

 
O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 
(Vide original da assinatura)      

José Tavares 
 


